

Hallo ihr Lieben,

Schon als wir unsere Abi-Zeugnisse bekommen haben und ich diesen Briefumschlag sah, war mir klar, dass ich diesen Brief umbedingt schreiben muss.

Nur wann?

Nach dem Studium? Wenn ich meinen ersten Job habe?  
Letztendlich habe ich mich für heute entschieden.  
Heute kann ich ein besonderes Bild mit schicken.  
Ein Hochzeitsfoto! Mein Mann Marcus und ich  
haben uns im Studium kennen gelernt.  
Jetzt leben wir in der Nähe von Schwerin und  
haben im Juni geheiratet.

Ich habe wie geplant Landschaftsarchitektur  
studiert. Nach dem Bachelor hatte ich in Neubrandenburg noch die Möglichkeit einen  
internationalen Master zu machen. Die vielen  
fremdsprachigen Studenten haben dieses Jahr  
zu etwas ganz Spannendem gemacht.

Meine Masterarbeit wurde vom Bdla-MV  
(Bund deutscher Landschaftsarchitekten)  
ausgezeichnet.

Vielelleicht besucht ihr ja die BUGA Erfurt 2021 und könnt euch die Fläche ansehen, um die sich meine Arbeit dreht.

Ich arbeite derzeit in einem kleinen Büro in Wismar. Wir haben ein paar sehr interessante Projekte. Sowohl Schulen und Kitas, als auch ein paar private Bauherren gehören dazu.

Auch wenn Wismar von euch aus nicht gerade um die Ecke ist, würde ich mich freuen falls ihr mich besuchen möchtet.

Ich freue mich schon auf den nächsten Tag der offenen Tür!

Liebe Grüße

Julia Karth

